

# UMASD-Escuela Primaria Bridgeport



## Bienvenidos al Servicio de Alimentación 2024-25

Visite la página del Departamento de Servicios de Alimentos del sitio web del distrito (UMASD.org, luego haga clic en "Departamentos", luego haga clic en "Servicio de Alimentos") para encontrar menús de desayuno y almuerzo y respuestas a muchas de sus preguntas sobre el Servicio de Alimentos.

La Escuela Primaria Bridgeport es una escuela con "Provisión de Elegibilidad Comunitaria", lo que significa que todos los estudiantes tienen desayuno y almuerzo gratis durante el año escolar y los hogares no necesitan hacer nada. ¡Todo lo que los estudiantes deben hacer es venir a desayunar, pedir el almuerzo en los salones de clase y disfrutar de nuestras comidas!

Si tiene estudiantes en otras escuelas de UMASD (cualquiera de las otras escuelas primarias, secundarias o preparatorias), asegúrese de leer la carta de bienvenida de esas escuelas, porque las reglas y pasos involucrados son bastante diferentes.

### **Escáneres en los registros**

El servicio de alimentos utiliza escáneres en las cajas registradoras. Esto significa que los estudiantes necesitan un código de barras cuando compran algo en la cafetería. Los estudiantes de primaria tienen al menos 2 tarjetas de identificación con su nombre y códigos de barras con su número de identificación. Una tarjeta se utiliza en el almuerzo y se gestiona en los edificios. La segunda tarjeta es necesaria para cualquier estudiante que vaya a desayunar. La tarjeta debe fijarse/conectarse mediante un cordón en el interior/exterior de las mochilas o en el soporte que algunas escuelas utilizan para la información de salida. Esto asegurará que la tarjeta esté disponible para la línea de desayuno. Puede ayudar hablando con sus estudiantes de que cuando estén en la fila para desayunar deben comenzar a poner la tarjeta a disposición del cajero para que la escanee. El Servicio de Alimentos no retirará la tarjeta; simplemente la escaneará en el lugar para que esté disponible a la mañana siguiente. Las tarjetas de identificación que vienen con las fotografías escolares también se pueden utilizar en las cajas registradoras. Dado que la identificación de sus estudiantes nunca cambia, pueden continuar usando sus tarjetas antiguas cada año para este propósito.

Los niños que ingresan al jardín de infantes recibirán estas tarjetas cuando comiencen las clases.

Siga leyendo para obtener información adicional importante sobre el servicio de alimentos...

El objetivo principal del Departamento de Servicios de Alimentos es brindarle a su hijo comidas saludables, atractivas y sabrosas que cumplan con todas las pautas y regulaciones nutricionales estatales y federales. Siguiendo los estándares de la Ley de Niños Saludables y Sin Hambre de 2010, la mayoría de nuestros productos a base de cereales, como pan, masas de pizza y panecillos, son ricos en cereales integrales, toda la leche es baja en grasa o sin grasa y no freímos nada. alimentos. Anime encarecidamente a su hijo a tomar comidas completas y equilibradas que incluyan frutas, verduras y leche.

Comenzar el día con un buen desayuno ayuda a tu hijo a mantenerse alerta y concentrado en clase, lo que mejora su rendimiento académico. Recuerde que en cada escuela hay disponible un desayuno completo. Consulta el sitio web para ver los menús.

Siga este enlace para leer un artículo sobre los cambios significativos en las dietas de los niños que han realizado el Programa Nacional de Almuerzos Escolares y los Departamentos de Servicio de Alimentos de cada escuela:  
<https://sph.washington.edu/news-events/news/obama-era-school-nutrition-policy-led-better-diets-students-faces-changes>

El Departamento de Servicio de Alimentos de UMASD está aquí para servir a los estudiantes, así que no dude en comunicarse conmigo en cualquier momento si tiene cumplidos, inquietudes, preguntas o sugerencias al 610-205-8804 o [pbartlett@umasd.org](mailto:pbartlett@umasd.org).

¡Que tengas un excelente año escolar 2023-24!  
Penny Bartlett, supervisora de servicios de alimentos

Esta institución es un proveedor de igualdad de oportunidades.  
Consulte la declaración completa de no discriminación en las páginas de Servicios de Alimentos del sitio web de UMASD.